

土魂商才



北海道根室高等学校
商業科・事務情報科通信
令和8年2月3日
第 1 0 号
文責：村上頼宏

2月1日の商業経済検定試験をもって、令和7年度全商協会検定シーズンは終わりました。

受験された皆さんお疲れ様でした。今月中も日本商工会議所や全国経理教育協会主催の検定試験は実施されます。受験されるみなさんの合格を願っております。

・前任校の山形県立米沢商業高校についてお知らせします。伝統的に全商協会1級3種目以上の合格者を毎年数多く輩出する目標を掲げて学習指導をしています。たとえば、5月連休中には電卓の宿題を、検定直前には朝学習時間や放課後を利用してそれぞれの講習会などを行っている。今まで継続してきたことにより、国立大学法人福島大学の指定校推薦毎年3名枠の獲得に繋がっている。

◎企業に就職して、給料を手にするためには

・そのために、商業科・事務情報科で学んでいる今のうちに資格を取得しておくこと。自身の武器にする目的でコツコツと増やし、入社後、同僚にはない技能・能力を発揮させ、他者との差別化を図り存在感を与えましょう。重要なことは、計画や目標を明確に立て、進めていくこと。カラダとも相談しながら、時折リフレッシュや心と体の疲れを取るなど、より良いコンディションを保つことも必要となるので、食事、睡眠も疎かにできませんね。

◎サラリーマンを経験して感じたことで伝えたいことは

・私自身では、資格取得はしたものの、卒業までにすっかり忘れた、出来なくなってしまったことを経験しています。皆さんは取得後も活用してレベルキープや更なるレベルアップに励んでみてくださいね。

・世間一般や企業風土により、資格取得は一人前に出来るという、思い込みや決めつけがあるよ。

職場に配属されてからも資格取得が必要になるケースがあるので、柔軟な対応も望まれます。

私の願いは、皆さんが資格取得により活躍される、ただそこだけを願っています。

◎あいさつについては

人とのコミュニケーションはあいさつから始まります。とても大切なものです。みなさんはあいさつを無視されたらどう思いますか？腹が立ったり、何かあったのかな？と不安になったりしませんか？一日の始まりである朝にそんなことをされると・・・一日嫌な気持ちになりませんか？

人の印象は、2～3秒で決まる。社内でのおはようございます、お先に失礼しますは必須ですね。

◎時間・提出物の締め切りを守ることについて

仕事はもちろん、普段の人間関係でも、「信頼」されることはとても重要です。また、信頼はすぐに形成さるものではなく、日々積み重ねていくものです。ただ、せっかく積み上げてきたこの信頼を簡単に「ゼロ」にしてしまう要因が、時間・締切りを守らないこと。万が一遅れる場合には連絡を必ず入れて、お詫びと理由を伝えましょう。日々の学校生活でも「時間」を意識してみてください。

以上